



District 1990 - Lettre du Gouverneur Juin 2014

Merci!

Chères amies rotariennes, Chers amis rotariens,

Cette lettre du Gouverneur est déjà la dernière de mon mandat de Gouverneur de notre district 1990... le temps passant à la vitesse de l'éclair!

C'est donc le moment des remerciements, tant il est vrai que, si une personne assume un mandat, c'est au travers et grâce à l'action d'une équipe qu'elle agit et fait vivre et rayonner les structures rotariennes auxquelles nous sommes attachés.

Nous tenons donc à dire notre gratitude à plusieurs personnes et/ou groupes:

- notre équipe de soutien, articulée autour du Rot. Michel Rodel, un noyau fort et chaleureux d'amis actifs et engagés;
- les membres du club de Lausanne, qui ont fourni un appui logistique et humain fort apprécié durant cette année;
- les assistants gouverneurs, qui portent bien leur nom, car ils assistent vraiment, soutiennent et appuient le gouverneur en fonction;
- les membres du comité du district, indispensables appuis ;
- notre secrétaire de district Claire Neyroud, dont l'impeccable professionnalisme n'a d'égal que la cordialité souriante;
- les présidents des clubs, dont j'ai pu découvrir la richesse de l'engagement et la vitalité de leurs clubs respectifs: pour eux aussi, c'est une année particulière qui s'achèvera à la fin du mois de juin...
- les personnes qui font vivre le Rotary et qui, par leurs actions, contribuent à changer des vies, selon le slogan mis en exergue durant cette année: nous félicitons celles et ceux qui ont réussi à mener à bien leur demande de global grants (clubs de Berne Chirstoffel, Echallens, Lausanne et Lavaux, avec un cinquième projet au niveau du district: le tout pour 65'000 USD) ou de districts grants (8 projets concrétisés pour 27'000 USD). Les ressources mises à disposition par la Fondation ont ainsi été utilisées à bon escient et cela va dans le sens de l'objectif posé au début de l'année gouvernorale;
- les promoteurs de la première Université Rotary District 1990 : un beau succès pour une première, qui sera renouvelée et enrichie.

C'est avec ces sentiments de gratitude que nous voulons terminer le présent éditorial: mais aussi en ayant le bonheur et l'honneur de passer le flambeau à nos successeurs, en leur transmettant des structures de district vivantes et saines, en étant encore plus convaincue de la qualité et de la richesse des actions rotariennes, concrètes et bénéfiques, en étant admirative des engagements de chacune et de chacun.

DG Claudine Wyssa

Gouverneur 2013-2014



Claudine Wyssa Gouverneur 2013-2014

Dans quelques jours, vous allez vivre la passation de pouvoirs dans votre club, le président actuel ou la présidente actuelle cédant la place à son successeur. Il en va de même au district, où Erwin Bischof me succédera et au niveau mondial où Gary Huang remplacera Ron Burton. Cet excellent système permet à nos responsables de tous niveaux de s'investir complètement pendant un an et à nos membres de découvrir chaque année de nouvelles personnalités, d'autres objectifs, d'autres manières d'agir et de conduire. Mais ce système ne peut fonctionner que si une certaine continuité est garantie entre les responsables successifs. Cela est rendu possible par un plan stratégique de club ou par un comité stratégique regroupant les responsables sortants, actuels et futurs et se réunissant régulièrement tout au long de l'année pour prendre les options stratégiques. Ce qui est ainsi organisé au niveau du district, du Board mondial, pourquoi ne pas le mettre sur pied dans les clubs également? Je vous encourage à collaborer étroitement et vous souhaite un bon passage de témoin pour commencer harmonieusement l'année 2014-2015!

Actualités et agenda

Remise de la charte au RC Berne Kirchenfeld



La famille rotarienne - le district 1990 en particulier - est heureuse d'accueillir un nouveau membre: le RC Berne Kirchenfeld, dont l'inauguration, avec remise de la charte, s'est tenue le 17 mai 2014 à Berne, en présence de Claudine Wyssa, District Governor, et d'une centaine d'invités ; une passionnante conférence de l'historien Jürg Stüssi-Lauterburg a été suivie d'une soirée de gala. Une dizaine de clubs ont échangé leur fanion avec le nouveau club à cette occasion. Le RC Berne Kirchenfeld, présidé par Simon Bichsel, compte 24 membres fondateurs, issus de professions et d'horizons très divers: ils se réunissent, depuis six mois déjà, pour leur déjeuner hebdomadaire, le jeudi, dans la City de Berne. Des commissions préparent également différentes actions. Nous souhaitons plein succès au nouveau club pour ses projets et ses actions!

Agenda

Convention du Rotary International

1er au 4 juin 2014 Sydney

Conférence de District et Passation des pouvoirs

14 juin 2014 Bussigny

28e course féminine suisse

15 juin 2014 Berne

Pavillon Rotary, Exposition universelle

1er mai au 31 octobre 2015 Milan

Concert PolioPlus, KKL

1er novembre 2015 Lucerne

